

『前へ』



岩国中学校 第1学年 学年通信

第4号 令和4年8月30日

2学期 スタート！！

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。たくさんの宿題に取り組んだり、部活動に参加したりなどして充実した夏休みを過ごされたことと思います。

さて、1学期の終わりに隊別の集会などを行いました。体育祭に向けていよいよ本格的に動き出していきます。初めての体育祭となりますが、仲間と力を合わせ、躍動する姿が見られることを期待しています。暦の上では秋ですが、厳しい暑さがまだまだ続いています。生徒たちの体調には気をつけていきたいと考えておりますが、保護者の皆様におきましても、必要な量の飲み物の準備などご協力をよろしくお願いいたします。



～体育祭に向けて～



赤 隊

応援係 □□ □□ □□ □□
□□ □□ □□ □□

体育祭では、声を出して赤隊を盛り上げていきたいと思えます。みんなのお手本になれるように応援係全員でみんなを引っ張り、赤隊1年生の演舞をキレッキレにしていきたいと思えます。

白 隊

応援係 □□ □□ □□ □□
□□ □□ □□ □□

初めての体育祭で緊張するかもしれませんが、みんなを引っ張って最高の演技をし、最高の思い出を作りたいです。そしてダブル優勝できるように頑張りたいです。白隊の絆を深めたいです。

青 隊

応援係 □□ □□ □□ □□
□□ □□ □□ □□

初めての体育祭ですが、2・3年生の力になれるよう精一杯取り組み、青隊を優勝に導けるように頑張ります。そして、みんなにとってこの体育祭を最高の思い出にできるようにしていきたいです。

お知らせ

先日メールでお伝えしましたように、9月27日(火)に地域交流学習を行います。登校日にくじをひいてもらい、どの講座を受けるか調整しています。近日中にお子様を通じてお知らせします。

また、修学旅行の行き先についてのアンケートについての文書を8月30日(火)に配付しています。QRコードを読み取って答えていただくようになっています。(困難な場合は、紙で提出。)

9月2日(金)がメ切になっておりますので、よろしくお願いいたします。

